

Breezes

Breezes Lounge at The Ritz-Carlton Bali, is the perfect beachfront lounge to feel refreshed on a sultry Nusa Dua afternoon or to soak in one of the island's famous sunsets over a sophisticated tropical cocktail. The Indian Ocean's relaxing waves, the gentle sea breeze, and the sunset colours are the perfect combination for laid-back casual dining at one of the beachfront cabanas.

Beach Front | 12:00 noon - 10:30 p.m.
EXT 3399

Breezes
Лаунж Breezes в отеле Риц Карлтон Бали - идеальный лаунж на берегу моря, где можно отдохнуть в знойный полдень Нуса-Дуа или насладиться яркими красками знаменитого заката острова. Это идеальное сочетание для легкого ужина в непринужденной обстановке в одном из пляжных домиков.

Пляж открыт: с 12:00 до 22:30.
Доб. 3399

MAIN POOL

Relax at the resort's infinity pool, conveniently located at the beachfront.

ГЛАВНЫЙ БАССЕЙН
Расслабьтесь в пейзажном бассейне курорта, удобно расположенным на берегу моря.

SENSES

Senses is a tranquil spot for breakfast offering an exciting selection that promises to satiate even the most discerning palate. Simply stroll from the room to have multiple choice of indoor, private dining area seating, or the outdoor seating to enjoy breakfast with a view.

Lower Cliff | 07:00 a.m. - 10:30 a.m.
EXT 3303

РЕСТОРАН
SENSES
Senses - это тихое место для завтрака, предлагающее захватывающий выбор блюд, который обещает удовлетворить даже самый изысканный вкус. Просто выдите из номера, чтобы насладиться завтраком в помещении, в отдельной обеденной зоне или на открытом воздухе, и полюбоваться прекрасными видами.
Нижний Утес открыт: 07.00-10.30
Доб. 3303

THE RITZ-CARLTON LOUNGE & BAR

From the open-air lobby at The Ritz-Carlton, Bali, treat yourself and your loved ones to a sumptuous afternoon tea, creative light bites and memorable evening cocktails at The Ritz-Carlton Lounge & Bar. Showcasing gorgeous ocean views to heighten your cocktail or culinary experience.

Lower Cliff | 11:00 a.m. - 12:00 a.m.
EXT 3303

РЕСТОРАН
Риц Карлтон Лондж-Бар
В лобби под открытым небом отеля Риц Карлтон Бали побалуйте себя и своих близких роскошным послеведенным чаем, оригинальными легкими закусками и незабываемыми вечерними коктейлями в Риц Карлтон Лондж-Баре.
Великолепный вид на океан, усиливший ваши впечатления от коктейлей или кулинарных изысков.
Нижний утес открыт: 11.00-12.00

ritz kids.

Enjoy complimentary access to our Kids Club for children between 4 to 12 years old. It offers plenty of tailored, engaging and immersive daily activities, with indoor and outdoor playground.

09.00 a.m. - 06.00 p.m.

Make an unforgettable holiday experience with Ritz Kids Night Safari adventure. Recommended for children aged 4-8, this exciting program is available at IDR 800,000 ++ including camp set up in the room, compass, LED light, flashlight, lion toy and Ritz Kids Passport.

ДЕТСКИЙ КЛУБ RITZ KIDS
Получите бесплатный доступ в наш детский клуб для детей до 12 лет.
Он предлагает множество индивидуальных, увлекательных и захватывающих ежедневных занятий с детьми на игровых площадках в помещении и на открытом воздухе.
Открыто: 09.00-18.00.

Получите незабываемые впечатления от отпуска, приняв участие в приключении Ritz Kids Ночное Сафари. Эта захватывающая программа рекомендуется для детей в возрасте от 4 до 8 лет и доступна по цене 800 000 IDR **, включая разбивку лагеря в помещении, компас, светоидную подсветку, фонарик, игрушку-лев и паспорт Ritz Kids.

RESORT MAP

**The BEACH GRILL**

The full beauty and allure of Bali are showcased at the beachfront restaurant at The Ritz-Carlton, Bali. Soft breezes gliding across the Indian Ocean. The Beach Grill in Nusa Dua brings together the best of Bali in a casual indoor-outdoor setting on the beachfront. With flickering candlelit tables and a blanket of stars sparkling above the sea, the space transforms into a romantic restaurant, where those celebrating a special occasion can reserve a private beachfront dinner for two.

Beach Front | 12:00 noon - 10:30 p.m.
EXT 3303

РЕСТОРАН
THE BEACH GRILL
Вся красота и очарование Бали представлены в пляжном ресторане отеля Риц Карлтон Бали. Мягкий бриз скользит по Индийскому океану. Ресторан Beach Grill в Нуса-Дуа объединяет лучшее, что есть на Бали, где бы вы не были: в непринужденной обстановке в помещении и на открытом воздухе на берегу моря. С мерцающими свечами на столах и под звездами, сверкающими над морем, пространство превращается в романтический ресторан, где те, кто отмечает особый случай, могут зарезервировать частный ужин на пляже на двоих.
Пляж открыт: 12:00-22:30.
Доб. 3303

A DREAM WEDDING IN BALI

Offering the most exquisite wedding venues with its mesmerizing landscape and spiritual surroundings, The Ritz-Carlton, Bali is the perfect venue to host the wedding of your dreams. From bridal showers, to wedding nuptials, a dedicated planner is destined to exceed your expectations and wishes. The glass lit, beachfront Majestic Chapel is a strikingly elegant venue for the wedding of your dream.

СВАДЬБА МЕЧТЫ НА БАЛИ
Отель Риц Карлтон Бали, предлагающий самые изысканные места для проведения свадеб с запоминающимися ландшафтами и духовными атмосферой, является идеальным местом для проведения свадьбы вашей мечты.
Организуйте мероприятие от девичника до церемонии бракосочетания, наш опытный организатор превозьдет ваши ожидания и пожелания. Величественная стеклянная часовня с подсветкой на берегу моря - поразительно элегантное место для проведения свадьбы вашей мечты.

THE RITZ-CARLTON SPA

Featuring four Spa Villas and 10 Treatment Rooms, The Ritz-Carlton Spa is designed to create a sanctuary of renewal and relaxation.

The signature treatment utilize two of the Indian Ocean's most natural product: seaweed and pearl has traditionally been used to improve the skin's radiance.

10.00 a.m. - 10.00 p.m. | EXT. 3599

РИЦ КАРЛТОН СПА БАЛИ
Спа-центр Риц Карлтон, оснащенный спа-виллами и процедурными кабинетами, создан для того, чтобы создать атмосферу обновления и расслабления.
В фирменной процедуре используются два самых натуральных продукта Индийского океана: морские водоросли и жемчуг, которые традиционно используются в процедурах для улучшения сияния кожи.
Открыто: 10.00 - 22.00 Доб. 3599

FITNESS CENTRE

Fitness Centre is available for your exercise during your stay here. Tone up with our full range of fitness equipment including cardio and weight machines. Gym attendant is on hand to help and guide you on the proper use of all machines.

24 hours
Attendance available at:
07.00 a.m. - 07.00 p.m.
EXT. 3599

ФИТНЕС-ЦЕНТР
Во время вашего пребывания здесь вы можете заниматься в фитнес-центре. Поднимите тонус с помощью нашего осеннего ассортимента фитнес-оборудования, включая кардиотренажеры и силовые тренажеры. Сотрудник тренажерного зала всегда готов помочь вам и проконсультировать по правильному использованию всех тренажеров.
Открыт: 24 часа
Сотрудник по тренажерному зала работает
07.00 - 21.00
Доб. 3599

BEJANA

The Indonesian restaurant at The Ritz-Carlton, Bali features a dramatic clifftop setting overlooking Nusa Dua and the ocean. Showcasing authentic local cuisine, Bejana Restaurant is named for the Indonesian word describing a traditional culinary vessel.

Ground Level | 06:00 p.m. - 10:30 p.m.
EXT 3303

РЕСТОРАН
БЕЖАНА
Индонезийский ресторан в отеле Риц Карлтон Бали расположен на вершине скалы с видом на Нуса-Дуа и океан. Ресторан Бежана назван по индонезийски, что обозначает традиционный кулинарный сосуд.
Нижний уровень Открыто: 18:00 - 22:30.
Доб. 3303